
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              神戸ポートピアホテル 和楽の間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神戸ポートピアホテル神戸 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビ ジ ネ ス 

受付メンバー 第 41期 岡村洋子会長 

開 会 ITC-J 宣誓 横山末子 

８クラブ 

カウンスルへの派遣員 

ITC-J 第二副会長 

山口 久美子様 

ITC-J 指名委員長 

高山 敦子様 

審査委員長 

No.3 安積恭子様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プ ロ グ ラ ム 

昼 食 

１部 スピーチコンテスト 

 
美味しかった 

ですね！！ 

インスピレーション 

午 後 の 部 

京都クラブ 立石峯子 

豊かな日本語を声に出して読めば、それがそ

のまま 「あなたの語彙」 になってゆく。 

より多くの語彙を身に付けることは、手持ち

の絵の具が増えるようなもの。語彙が豊かに

な れ ば 見 え る 世 界 が 変 わ る 。             

（斉藤 孝） 

プログラムリーダー 

井上 明子 

英語の部 

Michiko Fudemoto 

日本語の部 

優勝：大野  三恵子 

２位：則末  美都子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２部 帽子のお話と楽しいショー 

 

スピーチコンテスト委員長 

酢谷道子 

酢谷 道子様 

 

日本語の部 審査委員長 

安積恭子様 

 

安積 恭子様 

 

ご挨拶 

コロナ禍にも拘らず、多くの参加者を得て、開催された第２回会合でした。 

２月中旬に会長はじめ役員会がホテルの閉鎖がない限り会合は対面で行うと決定さ

れた後本格的に準備を始めました。総ての関係者にお世話になりコンテストを行な

う事ができました。スピーカーも少なく始まるまで心配でしたが、会長の緊張をほ

ぐされるようなご挨拶を受け、P.L.が緊張の中にも穏やかな雰囲気でのリードが始ま

りました。 

いざ始まってみると力強い、晴れやかなスピーチに会場全員が釘付けになり、た

った３人のスピーカーとは思えない充実したスピーチコンテストになりました。日  

英両語の代表スピーカーを無事 ITC-J の大会に送ることが出来ます。 

華やかさと楽しさには２部のプログラムには及びませんでしたが、午後のプログラ

ムの一翼を担えたのではないかと自画自賛しスピーカー、審査員はじめ皆さまに心

より感謝しております。 

                                  スピーチコンテスト委員長 酢谷 道子 

プログラムリーダー 

三宮 晶子 

講師 マキシン社長 

渡邊 百合様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会長 

岡村会長 山口久美子様 

阪神 神戸 イースト神戸 京都 

甲南 六甲 御影 三田 

竹内邦子様 深沢佳代子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武本夕香子 

マキシン帽子デザイナー&モデル  大平千鶴子様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インスタレーション 

インストリングオフィサー 

加藤 啓子 
退 任  第 41期役員 就 任  第42期役員 

第 42期会長 善塔貴美子 

第 41期役員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム委員 

会合出席の方々 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

科目 金額 備考 金額 備考

会合補助金 70,000 カンスル会計より

　登録費 391,500 全日　5,500ｘ71＝390,500  茶菓費 11,836 菓子・キャンデー等　

半日(午前)　1,000 テーブル飾り 2,480 テーブル花・ナフキン 等

　プ・教委員会より 講師1名　　　  登録費に含む事務費 2,630 インク・マイクカバー・消毒綿・送料等

   S.C. 委員会より 審査委員長1名　登録費に含む　　小計 380,031

    次回繰越金 81,469

           合計 461,500 　         合計 461,500

収入の部 支出の部

ホテル支払い 363,085
ＩTCプラン 5,000×71=355,000
(マイク代＠150ｘ71 を含む）

マイク差額分 8,085

 
 

 

 

 

 

 

 

「第二会合プログラムを終えて」 

プログラムの 2部は、神戸トアロードのマキシン社長渡邊百合氏による、お帽子

のオシャレについてのご講演でした。 神戸マイスターの大平千鶴子氏がモデルに

なって、帽子の型の紹介や被り方を実践して下さいました。 

その後、各クラブ会長と、 フロアからカウンスル No.2 岡村会長、深澤佳代子

ITC-J第一副会長、ITC-J第二副会長山口久美子様 他によるお帽子のショーが続き

ました。 装いがそれぞれ異なる人に、ズバリ似合う帽子を瞬時に選ばれる渡邊氏

のプロの技、そしてお持ち頂いたお帽子の数、バラエティーに驚かされました。 皆

さんは、新たな自分との出会いにハッと！心を動かされたことでしょう。 最後は

全員がステージに勢揃い。 まるで宝塚歌劇団のような美の祭典となりました。 

私達にとってお帽子のオシャレがより身近なものになったような気が致します。 

皆さまのご協力により今期のテーマ「和顔施」を実現できたと感無量です。 

 

プログラム委員長 弓場 真理子 

 

第 41期 第２回会合決算書 

会合コーディネーター  イースト神戸クラブ 杉谷和代 

  コ コーディネーター 神戸クラブ    立花眞琴 

 

 



※会合の準備 

・受付は手際よく、よく準備されていた。ニューズレターにテーブル番号が書かれスムー

ズに着席できた。 

・テーブルのお花は、持ち帰りやすく考えられ、ナチュラルで清楚な感じで心和んだ。 

お花に名前が書いてあるとよかった。 

・お菓子は個数・中身が吟味されていた。 

・最初の準備のギャベルでは、ざわつき・立ち話しの人が目立ったが、開始のギャベルに

より静かに開会された。 

・ITC 宣誓では「ご起立ください。」のサインがなかったせいか、バラバラになった。会員

も自ら起立するということをしないといけないと思った。 

・スピーチコンテストなので、スクール形式かと思ったが、テーブル席だったのは、お帽

子のプログラムを考えてのことだったのでしょうか。 

・レクターンに邪魔にならない程度のお花があったらスピーカーの方のお顔が華やかにな

ったのではないか。 

 

※議事会議 

・スムーズに定刻に始まり無駄がない進行で、適度の緊張感もあり、時間守られ良かった。 

・ITC-J 宣誓のはじめと終わりの声がけが少々残念だった。 

・指名選挙も滞ることなく選出され、会則修正など審議もなく無事に会議が終了となった。 

・ロールコールにより始まり８クラブの登録者数も多く良いことだと感じた。 

・岡村会長のリードによりスムーズに議事会議は進められていた。 

・会計報告・役員報告は年次報告に掲載されたものはカットされわかりやすかった 

・審議事項も各役職につき 1 名の候補者であるのでスムーズにわかりやすく終わった。 

・紹介者の名前を間違えないようにすることは、大切なことと思う 

・役員の発言はマスクかアクリル板を置いた方がよいと思った。(派遣員との距離が近い。 

・マイクの授受をホテルの方にお願いしていたのはスマートだった。 

 

※プログラム 

・5 分前チャイムが鳴り全員がきちんと着席し、午後の部は開始された。 

・PL と会長の紹介が少し乱れたがコンテスト前の緊張がほぐされ楽しかった。 

・インスピレーションは、語彙力の大切さを表した良いものだった。 

・井上 PL の説明と進行はきっちりしており、スピーチコンテストはしまっていた。 

・1時35分のタイマーの鐘が鳴っても暫く雑談が続き、開始時刻が遅くなったのが残念。 

・スピーチコンテストは厳粛な雰囲気の中定刻に始まった。参加者少なく残念だったが、

各スピーカーの声・内容どれをとっても素晴らしい実力で充実し、聞きごたえがあった。 

・広い会場をうまく設営されて気持ちの良いコンテストになった。 



・帽子のお話しと楽しいショーは目新しい企画で、マキシンの渡辺様のお帽子のお話し、

ショー形式での帽子紹介で楽しく知識を得られ、優雅な時を過ごすことができた。もっ

と聞きたかった。 

・久しぶりの就任式はスムーズに立派に進められ、新たな気持ちになれた 

・役員就任式も限られた時間内で厳粛に行われ、加藤さんの的確な進行でしまった。 

・この困難な世の中で、クラブを引っ張っていくのは、ご苦労だと思う。予定より 15 分

も早くに終了したのは、見事だった。岡村会長ご苦労様でした。 

 

※その他 

・お帽子のファッションショーは楽しく、モデルが大変身した姿に驚くばかりだった。 

・渡辺さんマイク無しで話そうとされたときのホテル側の対応がよかった。 

・休憩の後の雑談をしっかりシャットアウトしてメリハリをつけたらもっと良かった。 

・ここ数年会合が催されなかったため皆が懐かしく挨拶交わされ、楽しいひと時だった。 

・出席数が、ソーシャルディスタンスを取れやすい人数でゆっくり安心して参加できた。 

・マイクの設置位置か、話し手との向きの関係かで、聞こえにくいことが多く残念だった。 

・外部からの審査員のお席へのご案内をして頂ければ、より良かったのではないかと思う。 

・無事立派に退任されました会長に敬意を表します。 

・ニューズレターは、他クラブの様子や素敵な笑顔、身近な話題(健康・法律)、シンデレラ

からの相続問題を考えるなど興味ある内容で且つ楽しいものだった。 

・PL がご紹介の時、則末さんの趣味は「素晴らしいスピーチにありましたように」といわ

れましたが、審査前に「素晴らしいスピーチ」と一人にだけ言うのはどうかなと思った。 

・ゲストが大勢でにぎやかな会合になりとても良かった。 

 

2022．04．20 カウンスル NO.2 第一副会長 弓場真理子 


